

Bridges

March 2021



March 13th will mark exactly one year since we got the notification that we would have to shift to Distance Learning as a school. That date is one that I will remember for the rest of my life. Not only because it was a date that shifted things so profoundly as a Principal, but also as a parent. March 13th was not just the last day that we had students on campus but it was also a call to action. A call that has presented enormous and unprecedented challenges for us all personally and as a school. Through the many challenges that the COVID-19 pandemic has presented, we have seen so many examples of people not rising to the challenge. From National to local leadership there is no shortage of examples of “uninspiring” leadership. But I am incredibly proud of the response that the Community Outreach Academy team has had since that first decision to shut down schools “for 2 weeks”.

We consider March 13 to be when we were called to action to fundamentally change how education has been administered to something entirely new and different. Together as a school community, we rose to that call without hesitation. Unlike nearly all other schools in the area, including my own children’s, we did not take 6-8 weeks to begin instruction. We stopped in-person instruction on March 13th, we began distance learning on March 16th. Without hesitation, our teachers switched to an entirely different way of not only teaching but how we interact without students and as a school.

This spirit of innovation and indomitable passion has persisted from that first day throughout the unprecedented challenge brought by the past year. When two weeks of distance learning became the rest of the school year, we adapted and overcame with patience, brilliance, and innovation. Over Summer School we offered a virtual Summer Steam Camp for our students, they had the chance to learn robotics, leadership, and academic skills in a fun and virtual environment. Throughout this whole time, our team met weekly to continuously meet the many needs of our students and community.

While we had hoped that distance learning would be a memory of the 2019-20 school year. As summer progressed it became clear that we would be doing this for much longer than anyone could imagine. From the first day of the 2020-21 school year, our team has continued to demonstrate excellence and adaptability. Beyond just doing Distance Learning, we also expanded our school by over 50% with the introduction of 6th grade. Again our school commitment to excellence and innovation shined through with new ways of connecting with students and families, through school events, continuous communication, and always seeking solutions, our small school has achieved more than many large districts in the area.

Now we take that same commitment into the new call to action of re-opening our school. As we have done since the start of the COVID crisis we are putting our students first, designing an academic program that pushes our whole school to new levels of excellence. While I do not know how long we will be living in this new paradigm of educating during a pandemic. I have 100% confidence that we will rise to the call and meet every upcoming challenge with the same spirit of excellence that is demonstrated each day at COA Middle. A school that is committed to making incredible academic achievement just the beginning.

Scott Jonard, Principal
COA Middle School



13 марта исполнится ровно год с тех пор как наша школа получила указание перейти на дистанционное обучение. Я навсегда запомню этот день не только потому, что в этот день реальность изменилась для меня как для директора школы, но и потому, что этот день изменил мою жизнь как родителя. 13 марта 2020 года стал не только последним днем обучения наших детей на территории школы, но и днем, когда от всех нас потребовалось изменить все наши привычные планы и в срочном порядке начать перестраиваться на новый режим существования. В сложившейся ситуации всем нам пришлось столкнуться с огромным количеством новых трудностей как в процессе обучения, так и в личной жизни. К сожалению, многие так не смогли своевременно справиться с трудностями в условиях пандемии коронавируса. В том числе, некоторые руководители и чиновники государственного и местного уровня проявили себя за это время не лучшим образом. Я очень горжусь тем, как эффективно и слаженно работает коллектив средней школы Community Outreach Academy с тех пор как появилось первое решение о закрытии школ «на две недели».

13 марта 2020 года стало днем, когда нам в корне пришлось начать менять всю систему обучения и преподавания. Наше школьное сообщество без промедления приняло этот вызов. В отличие от большинства школ, включая школу, где обучаются мои дети, нам не потребовалось 6-8 недель для того, чтобы начать дистанционное обучение. Занятия на территории средней школы СОА были прекращены в пятницу 13 марта, а уже понедельник 16 марта все наши учащиеся приступили к дистанционному обучению. Учителя средней школы СОА не только с готовностью переключились на совершенно новый для них метод преподавания, но и продолжали создавать позитивную атмосферу для эффективного обучения в условиях отсутствия учащихся на территории школы.

С первого дня пандемии коллектив средней школы продолжает демонстрировать готовность к инновациям и непобедимое желание продолжать обучение детей в самых сложных. Когда нам было объявлено, что вместо двух недель дистанционное обучение будет продолжаться до конца прошлого учебного года, мы проявили максимум терпения и использовали все инновационные ресурсы для того, чтобы адаптировать наши планы в кратчайшие сроки. Летом 2020 года мы смогли предложить нашим учащимся онлайн занятия по программе STEAM (естествознание, технологии, инженерия, искусство и математика) в нашей летней школе. Таким образом, наши учащиеся смогли участвовать в летних занятиях по робототехнике, развитию лидерских навыков, а также углублению знаний по основным предметам. В это время весь коллектив средней школы СОА продолжал встречаться на еженедельных собраниях и обсуждать наши дальнейшие планы по обучению с учетом новых нужд наших учащихся и нашего школьного сообщества.

Мы надеялись, что дистанционное обучение закончится в 2019-20 учебном году. Однако, по прошествии лета нам стало ясно, что нам придется продолжать работать в сложившихся условиях. С первого дня 2020-21 учебного коллектив средней школы СОА продолжает с успехом обеспечивать процесс обучения в нашей школе, используя все инновационные ресурсы для адаптации к сложившимся условиям. Во время дистанционного обучения мы также успешно расширили программу нашей школы на 50% и включили 6е классы. Мы продолжаем следовать нашей основной цели – предоставлению всем учащимся программы обучения высшего качества с использованием лучших инновационных методов и средств – и находим новые пути для поддержки связи с нашими учащимися и их семьями в сложившихся условиях. Мы продолжаем проводить общешкольные мероприятия, регулярно делимся обновленной информацией с нашими семьями и находим решения для возникающих проблем, благодаря чему наша школа добилась лучших результатов в сложившихся условиях по сравнению с многими крупными школьными дистриктами в нашем и близлежащих округах.

На сегодняшний день перед нами стоит новая задача – открытие нашей школы для очного обучения – и мы полностью готовы использовать все приобретенные навыки для ее успешного выполнения. В условиях пандемии коронавируса, как и до этого, приоритетом средней школы СОА являются интересы и нужды наших учащихся, а также усовершенствование и адаптация нашей программы обучения для достижения максимальных успехов. Я не могу сказать с уверенностью, как долго мы еще будем вынуждены существовать в условиях пандемии, однако я уверен на 100% в том, что коллектив средней школы СОА всегда готов справиться с любыми трудностями. Мы предоставляем возможность высококлассного обучения для всех наших учащихся в любых условиях! Достижение академических успехов в средней школы СОА является только началом блестящего будущего!

Директор средней школы СОА, Скотт Джонард

Important upcoming dates and events Важные события и мероприятия



- 3/29-4/5 **Spring Break**
- 4/9 **Regular school day, 1-3 period.**
- 4/13 **COA School Site Council meeting, 5-7pm**
- 4/14 **Hybrid Coffee with the Principal @ 11am,
COA MS Library and Zoom**
- 4/22 **School&Family Radio Show at Ethno.fm @ 8:00-8:30am
(listen on 87.7FM or online at ethno.fm)**
- 4/29 **COA MS Open House**

"Integrity" Character trait for the month of March

"Целостность"
черта характера, которую мы обсуждаем
в марте

"Reflective" Character trait for the month of April

"Осознанность"
черта характера, которую мы
будем обсуждать в апреле

Distance Learning updates:

bit.ly/COAMS_Families

www.coamiddle.org

Instagram: COA_MS

Twitter: COA_middle

Facebook: @CommunityOutreachAcademyMiddle

Bridges

March 2021



WHERE INCREDIBLE ACADEMIC
ACHIEVEMENT IS JUST THE BEGINNING



TUITION-FREE PUBLIC CHARTER SCHOOL

Serving 6th - 8th Grades

- *Student-focused, rigorous curriculum*
- *Experienced and passionate teachers*
- *Engaging electives including:*
 - *Engineering, Robotics, Journalism, Student Leadership, Art, and more*
- *Comprehensive Athletics program*
- *Take-home Chromebooks provided to **ALL** students*
- *Students learn to use state of art technology and master 21st-century skills*
- *No-cost, teacher-led after school program*
- *Exceptional English-Learners program*



**CALL US FOR MORE INFORMATION OR
STOP BY FOR A SCHOOL TOUR TODAY**



3800 Bolivar Ave.,
North Highlands, CA 95660

(916) 286-1908

www.coamiddle.org

Bridges

March 2021



УСПЕХ В ОБУЧЕНИИ - ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО

БЕСПЛАТНАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ ЧАРТЕРНАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА

6-8 классы



- ноутбуки для всех учащихся для использования в школе и дома
- продвинутая, высококачественная образовательная программа
- опытные преподаватели
- широкий выдор спортивных секций
- специализированные предметы:
 - инженерный класс, робототехника, журналистика, лидерские навыки, художественный класс, и многое другое
- обучение техническим навыкам для успешного будущего в 21 веке
- бесплатная программа продленного дня
- специальная поддержка для изучающих английский язык

ЗВОНИТЕ И ПРИХОДИТЕ К НАМ!

3800 Bolivar Ave.,
North Highlands, CA 95660

(916) 286-1908

www.coamiddle.org